



El nuevo ministro de Minas y Energía es Germán Arce



Foto | Colprensa | LA PATRIA

Agencia Colprensa

Estaba en la Gerencia del Fondo Adaptación.

El presidente de la República, Juan Manuel Santos, anunció esta tarde que el nuevo ministro de Minas y Energía es el ahora exgerente del Fondo de Adaptación, Germán Arce.

El nuevo jefe de esta cartera llega a reemplazar al exministro Tomás González, quien tuvo que renunciar el pasado 7 de marzo por no tomar las medidas a tiempo para alejar la posibilidad de un racionamiento de energía.

Según el presidente Juan Manuel Santos: "el doctor Arce tiene un gran reto por delante. El país y el sector energético tienen que aumentar el porcentaje de energía que proviene de las fuentes alternativas, fuentes renovables; debe hacer una revisión y asegurar que el esquema financiero y de oferta garantice una adecuada provisión de energía y de gas".

También dijo: "debe llevar -es la meta que se puso para el Ministerio de aquí a que termine el año-, energía a por lo menos 170 mil familias en las zonas de cobertura nueva. Hay que fortalecer el sector minero, el sector de hidrocarburos y tener una buena comunicación con las comunidades".

El presidente también anunció dos nuevos nombramientos. Tras la salida de la Alta Consejería Presidencial para los Derechos Humanos de Guillermo Rivera -porque fue nombrado como viceministro del Interior-, llegará a ocupar ese puesto Paula Gaviria.

Gaviria estaba ejerciendo como directora de la Unidad de Víctimas, por lo que el exgobernador del Meta y también víctima del conflicto, Alan Jara, entrará a ocupar ese puesto.

PUBLICIDAD

MÁS LEÍDO

1. Polideportivo
2. Los acusan de matar a un joven a golpes en Villamaria
3. La Vuelta a Colombia estará cinco días en el Eje Cafetero
4. En el Sena vivieron el Día Mundial de la Bicicleta
5. Convocan a los talentos deportivos de Caldas

PUBLICIDAD

COMENTARIOS RECIENTES EN ESTA SECCIÓN

Allas Otoniel, encabeza la lista de los más buscados
Por: lapatria.com

Santos pide cambios en lucha antidrogas
Por: lapatria.com

Anuncian medidas para alimentación escolar en el Caribe